



Convoca Ignacio Mier a analizar y aprobar una Reforma Electoral que le convenga al país y permita su consolidación democrática

El presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro, Ignacio Mier Velazco comunicó que esta semana que inicia arrancará la discusión de la reforma político electoral, cuestión, indicó, que es fundamental para dar continuidad al proceso de Transformación. Por ello, refirió que se trata de un momento trascendental para que México consagre y viva realmente como un país democrático. Aclaró que la única vía para lograrlo, es que las autoridades electorales sean verdaderos garantes de un sistema político, en el que el pueblo elige.

<https://eldemocrata.com/convoca-ignacio-mier-a-analizar-y-aprobar-una-reforma-electoral-que-le-convenga-al-pais-y-permita-su-consolidacion-democratica/>